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Interrogazione a risposta immediata n. 135 presentata da Unia, inerente a "Le 
associazioni che lottano per il parco della Pellerina attendono risposte" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 135. 
La parola al Consigliere Unia per l'illustrazione. 

UNIA Alberto  

Grazie, Presidente. 
Qualche settimana fa, in una serata surreale in cui associazioni e comitati hanno 

incontrato in Circoscrizione IV l'Assessore alla sanità Riboldi e gli Assessori della Città di 
Torino all'urbanistica e al welfare, l'Assessore Riboldi a fine serata ha promesso che ci sarebbe 
stato un altro incontro con le associazioni per approfondire il tema, perché probabilmente chi 
ha organizzato quella serata non aveva capito che si parlava di ambiente e non di sanità, 
quindi era necessario per l'Assessore avere più informazioni per poterle dare poi ai cittadini. 

Volevo sapere se la cosa è andata avanti e se a breve ci sarà questo incontro. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 

VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale

Grazie, Presidente. 
La domanda è secca, la risposta è altrettanto secca. 
Un nuovo incontro pubblico, questa volta di approfondimento anche rispetto ai caratteri 

ambientali con la popolazione, si terrà entro il 15 dicembre in data ancora da definire; verrà 
debitamente pubblicizzato per il tramite della Circoscrizione IV. 

***** 


